

12. Mai 2022

1 von 1

Vorstellung Partnerschaft für Demokratie und Demokratiefest am 10. Juni 2022

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Ortsvorsteher Roth Frau Dilek Karadas und Frau Eda Kara. Die Partnerschaft für Demokratie in Kassel wird durch das Bundesprogramm „Demokratie leben“ gefördert. Zur Umsetzung des Projektes besteht eine Kooperation zwischen dem Jugendamt und Die Kopiloten e.V. als Koordinierungs- und Fachstelle. Anhand einer PowerPoint Präsentation stellt Frau Karadas die Ziele der Partnerschaft für Demokratie wie z.B. die aktive Beteiligung von Kindern und Jugendlichen am politischen und gesellschaftlichen Leben und die Stärkung und Sensibilisierung im Umgang mit Diversität und gegenüber rechten Ideologien. Die Erreichung dieser Ziele wird durch Projekte und Maßnahmen gefördert, die sich junge Menschen, aber auch an Eltern, Familienangehörige und Bezugspersonen als Multiplikatoren richten. Die Kasseler Partnerschaft für Demokratie ist in 4 Elemente unterteilt: dem Begleitausschuss, der Koordinierungs- und Fachstelle, dem federführenden Amt und dem sich im Aufbau befindlichen Jugendforum.

Im Anschluss beantwortet Frau Karadas die weiteren Nachfragen der Ortsbeiratsmitglieder.

Das für den 10. Juni 2022 vorgesehene Demokratiefest kann erst im Herbst diesen Jahres stattfinden, die Terminfindung und geplante Aktionen erfolgen in enger Abstimmung mit dem Ortsbeirat und im Stadtteil ansässigen Vereinen und Organisationen.

Hans Roth
Ortsvorsteher

Jutta Butterweck
Schriftführerin